

Wir sind Kirche" - Erzdiözese Freiburg

Geschäftsstelle · Monika Schulz-Linkholt

Alberichstr. 13 · 68199 Mannheim ☎ 0621-826349 · ☎ ⊠ 0621-12807127

e-Mail: mschuli@aol.com

Internet: www.wir-sind-kirche.de

Mannheim, im Februar 2013

Liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung

Voller Scham und Wut schreiben wir diesen Rundbrief inmitten der nicht enden wollenden Hiobsbotschaften aus der Presse:

Der Rückzug der kath. Kirche aus der Aufarbeitung des Missbrauchs durch das kriminologische Institut Niedersachsen und die Verweigerung der Hilfe für eine vergewaltigte Frau durch ein katholisches Krankenhaus in der Diözese Köln.

Fast scheint es so, als ob diese Kirche, indem sie sich selbst diffamiert, unsere Kritik sowie alle Aktionen in der Vergangenheit im Nachhinein in aller Deutlichkeit rechtfertigt.

Womit wir beim Thema wären:

Mit dem Papstbesuch im September 2011 in Freiburg, der Bundesversammlung im Oktober 2011 und dem Katholikentag im Mai 2012 in Mannheim waren wir als *Wir sind Kirche*-Bewegung der Diözese Freiburg in besonderem Maße herausgefordert. Da dies alles ohne das vielseitige Engagement der Karlsruher Gruppe nicht möglich gewesen wäre, möchte ich an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an alle Karlsruher Mitstreiter/Innen aussprechen!

Ja, und der Einsatz hat seine Spuren hinterlassen: Während der Bundesversammlung in Mannheim am 21.10.2011 wurde *Ute Heberer ins Bundesteam von WsK* gewählt. (d.h., wir sind nun als Diözesangruppe auf Bundesebene bestens vertreten.) Herzlichen Dank, liebe Ute, dass Du diese Herausforderung trotz der doch sehr zeitintensiven Mehrbelastung angenommen hast!

Hier unsere Pläne für das kommende Jahr:

1. Wir wollen im Juli in Mannheim an den Auftakt zum Dialogprozess erinnern und längst fällige Reformen anmahnen. Thema wird sein:

"Bestandsaufnahme 2 Jahre Dialogprozess"

In diesem Kontext könnten Fragebögen in den Gemeinden unserer Diözese verbreitet und deren Ergebnis veröffentlicht werden.

Ein Link "Dialogprozess" in der Freiburger WsK-Seite als Möglichkeit der Stellungnahme ist bereits eingerichtet.

Siehe unter http://www.wir-sind-kirche.de/?id=386

Bei verschiedenen Anlässen in unserer Diözese soll geworben werden für neue Wir sind Kirche-Förderverein-Mitglieder. So wollen wir in der Zeit vom 13. bis 27. September auf der "Fairen Woche" (faire-woche.de) mit einem Stand in die Öffentlichkeit gehen.

Wir wollen den in diese Zeit fallenden Gottesdienst auch unter das Jahresthema stellen. Dazu die Info-Broschüre von 2012:

http://www.eine-welt-ka.de/faire-woche-2012-in-karlsruhe/

Wenn Sie diese Vorhaben gemeinsam mit uns besprechen und planen wollen, sind Sie herzlich eingeladen zur nächsten Diözesanversammlung am:

Sonntag, den 21. April 2013 um 13.00 Uhr in der Katholische Hochschulgemeinde Karlsruhe Hirschstr.103

Wir beginnen den Tag mit einem Gottesdienst in der Krypta der KHG um 10.30 Uhr.

Nach einem kleinen Imbiss beginnt um 13.00 Uhr die Mitgliederversammlung des Fördervereines *Wir sind Kirche* der Diözese Freiburg.

Gleich im Anschluss, um 13.30 Uhr beginnen wir mit der Diözesanversammlung.

Die genaue Tagesordnung ist der beigefügten Einladung zu entnehmen.

Nun in eigener Sache ein Anliegen, das wir schon mehrfach an dieser Stelle an Sie richteten: Um unsere Arbeit zu vereinfachen und schneller informieren zu können, bitten wir **dringend um Zusendung** Ihrer/Eurer Mailadressen an mschuli@aol.com.
Herzlichen Dank!

Über Ihr Kommen am 21. April oder einer Mitarbeit, in welcher Form auch immer, würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen aus Mannheim:

Monika Schulz-Linkholt und Werner Seitz